

4. FORO ABIERTO CASA DEL LAGO.

L y G LEEN NOTICIAS, COMO EN NOTICIERO : MAS FORMALES.

+ ESTUDIO G ?

DOBLE VERSION ?

G ¿Tu cree que si lo vamos a lograr....?

L ¿Qué.... ser felices.....?

G (sonríe, amargo) No.....a montar esta obra...a conseguir un teatro....a.....
(se interrumpe) ¿Por qué estás triste.....?

L Porque todo se acabó.....no puedo regresarme a casa....no puedo mandar dinero...
Hasta tú te quedaste sin trabajo.....tengo ganas de llorar....

G Aquí nos tocó.....¿Estás sola....?

L No sé....estoy contigo.....

CORTE A:

¿?

eventualmente, sobre títulos finales
pueden seguir -off- las noticias.....

PUMS y Lezzy.

N.1

Según cifras oficiales, en 2008 hubo 6 292 ejecutados por el narcotráfico.
Desde el inicio del actual gobierno, en 2006, hasta el 31 de dic de 2008, van 10 475.
Y hasta...

De enero de 2001 a noviembre de 2008 ocurrieron en el país 20 000 secuestros.....
.....(2 500 por año) (7 por día).....

De 2006 a 2008 : 48 000 000 de personas fueron víctimas de un delito en México

Según datos de la INTERPOL, Estados Unidos sigue siendo
el mayor mercado de cocaína del mundo.
Sin embargo, la producción, el tráfico y el consumo de cocaína
se han extendido a todo el planeta.

La Unión Europea duplicó su consumo de cocaína en los últimos 3 años.
La cocaína duplicó su valor en los últimos 21 meses.

El Consejo Superior de Investigaciones Científicas del Gobierno de España,
reveló que en algunas zonas de Madrid y de Barcelona,
el aire está impregnado de 5 tipos de drogas
y en especial, de cocaína.

- 19 de febrero : combaten al narco 45 000 militares
- 27 de febrero : 6 000 militares más a ciudad Juárez
- 27 de febrero : "el narco prospera donde hay gobiernos de derecha" señala Ed. Galeano
- 1 de marzo : el cartel del Golfo subsidió 43% de los procesos productivos
de 9 municipios del estado de Tamaulipas colindantes con EUA
según fuentes de inteligencia.

"...la historia del hombre de la colonia Champotón que, cansado de encontrar por las
mañanas muertos arrojados afuera de su negocio, colocó un letrero :

"Se prohíbe tirar muertos".

Poco después, uno de los cadáveres encontrados en el mismo terreno fue el de su hija.
El hombre no lo vio, porque él mismo ya había sido asesinado"...(marcela turati)

México ha sido tildado de "estado fallido", en parte, debido a que a pesar del despliegue
policíaco-militar, el crimen organizado legisla con cuernos-de-chivo, impone y depone
autoridades, cobra cuotas de protección y derecho de piso, secuestra, asesina, amenaza,
extorsiona, es decir : es dueño y señor de territorios.

Pobreza y corrupción son la base del éxito del cartel del Golfo.

16 de enero de 2009

Entre los peligros mundiales a futuro más preocupantes está el colapso rápido y repentino de Pakistán y México, advierte un informe elaborado por el Comando Conjunto de las Fuerzas de Estados Unidos, dedicado a ofrecer una visión de los problemas estratégicos en los próximos 25 años..." "Cualquier descenso de México al caos, demandará una respuesta estadounidense basada únicamente en las serias implicaciones para la seguridad de los Estados Unidos..."

29 de enero (manuel bartlett)

La clasificación por Estados Unidos de un Estado como fallido tiene efectos políticos graves, el concepto prepara intervenciones violentas o suaves....abiertas o disfrazadas..... La ubicación de México en esta clasificación es una advertencia amenazante. No podemos ignorar su significado externo ni tampoco los problemas reales internos que urge atender.

El general McCaffrey, ex zar antidrogas, afirma:
México está en el filo del abismo, puede devenir en un Estado-narco.

Chertoff, secretario de Seguridad Interior de Bush, afirmó que el crecimiento del nivel de violencia en México por las drogas ha llevado a EU a planear el incremento de agentes, civiles y militares, en la frontera...
...con aviones y tanques... para proteger la seguridad de los estadounidenses...

Las afirmaciones estadounidenses son brutales e injustas, el problema es responsabilidad de ambos países; las medidas allá, tibias: crece el consumo de drogas y el tráfico de armas es un gran negocio. Circunscriben el problema a lo policiaco, a la corrupción, omiten soluciones a los problemas sociales que el propio término "fallido" implica.

1 de febrero : 336 000 nuevos desempleados

Mismo 1 de febrero (Arnaldo Córdova):
Definir a México como un Estado Fallido es una idiotez:
Eso significaría exonerar a los responsables.
Aquí hay responsables
y la ciudadanía mexicana los identifica cada vez más hasta por sus nombres.

12 de marzo (john saxe-fernández)

"México vive momentos de alto riesgo.
Cuando arrecian recesión, desempleo y flaquean los alfileres que sostienen la economía por la caída de petróleo, remesas, turismo y exportaciones, las imprudentes y desatinadas políticas económicas neoliberales y de seguridad nos colocan en serio predicamento. Mientras México estalla, el gobierno se lo sirve a Washington en bandeja de plata.

22 de julio 2009

"Dos años y medio después de que el presidente Calderón lanzó su cruzada contra el narcotráfico, es evidente que la política criminal carece de instrumentos eficaces.

Uno de los más importantes es "quitarle el dinero a los narcos" para descapitalizarlos y vencerlos.....Pero "eso no se ha hecho, por desgracia", afirma Edgardo Buscaglia, del Instituto de Entrenamiento para el Mantenimiento de la Paz de la ONU.

Las redes financieras de los cárteles de la droga siguen intocadas, y mientras no se destruyan las cadenas de complicidades entre políticos y narcotraficantes "la guerra contra el narcotráfico puede darse por perdida".

Por esta razón, más de la mitad de los casi 2 mil municipios del país están "completamente feudalizados" por el crimen organizado y ejercen no sólo el poder criminal, sino que ya construyeron andamiajes muy sólidos para que sus cómplices se posicionen en las estructuras del poder político y empresarial del país.

La banca mexicana está infiltrada por el dinero de la delincuencia y es cómplice de los grupos delincuenciales, aunque solo fuera "por omisión"...

El motivo : no cumple con las recomendaciones del Grupo Financiero Internacional (Gafi) para prevenir el lavado de dinero, ni utiliza el instrumental técnico y legal del que dispone, para impedir que el dinero sucio circule por las arterias del sistema financiero", pues los banqueros argumentan que estas medidas les elevan los costos de operación.

Se está siendo cómplice de una situación catastrófica de delincuencia organizada y de corrupción política, que le cuesta al país miles de muertos al año y deriva en una ingobernabilidad que ya parece irreversible".

AGOSTO 2009 , UN AÑO DESPUÉS :

A MAS MILITARIZACIÓN, MÁS VIOLENCIA.

302 MUERTOS EN CIUDAD JUÁREZ.

AGOSTO DE 2009 : EL MES MÁS VIOLENTO EN LA HISTORIA DE LA CIUDAD

(a pesar de....o debido a....

la militarización del estado y el virtual estado de sitio de la ciudad)